Pasarelas que cambian vidas: moda para la educación de la mujer africana

Harambee y la Fundación COSO celebran un concurso de diseño y moda inspirado en África, que pone en valor la cultura del continente y recauda fondos para becar la educación de las niñas africanas.

Color, música y baile se unieron en el Palacio de la Exposición de Valencia el pasado 21 de noviembre, con la celebración del desfile y entrega de premios del concurso «Diseños que cambian vidas», organizado por Fundación COSO y Harambee ONGD.

Esta iniciativa, que suma moda y solidaridad, pretende poner en el centro a la mujer africana, pues reivindica el derecho a la educación de la mujer, ya que en este continente muchas veces no tiene la posibilidad de acceder a ella, sin más remedio que trabajar en el cuidado de los animales, el campo o la venta en el mercado de lo recolectado.

«Diseños que cambian vidas» abre una ventana a la belleza y la creatividad a través del diseño de prendas con motivos africanos, a la vez que capacita a estas mujeres para formarse y conseguir un futuro mejor. Al mismo tiempo, la pasarela es una plataforma para que estudiantes de diseño de moda muestren sus propuestas solidarias, expresión de una moda centrada en el alma de la mujer africana, cuyas virtudes y cualidades se reflejan en los estampados y confecciones.

El descubrimiento de la verdadera realidad de su vida en África y la belleza de la consideración de la mujer no deja indiferentes a los diseñadores que trabajan en este proyecto solidario, y consiguen plasmar en sus creaciones los valores que han descubierto.

Algunas personas del Opus Dei implicadas en este mundo creativo colaboran para que los trabajos relacionados con la moda -estilistas, modistas, diseñadores, hechos con seriedad y sentido cristiano de la vida- hagan presente a Dios en esta labor, dignifiquen a las personas y

las impulsen a ser respetuosas consigo mismo y con los demás.

Con el cartel de "No quedan localidades"

El evento tuvo el aforo completo - más de 250 asistentes-, entre los que se encontraban destacadas personalidades públicas de la moda, la música y el arte. Para esta tercera edición, la Fundación COSO ha contado con un jurado técnico de primer nivel, que ha seguido todo el proceso de producción de las propuestas de los diseñadores.

Entre los nombres del jurado estaban las diseñadoras Presen Rodríguez y Dolores Cortés, el pintor y profesor Javier Calvo, el presidente de la Unión Africana de España y migrólogo Papa Balla Ndong, la estilista Elena Regadera y la periodista y directora del título de

Especialista en Comunicación de Moda, Mapi Paricio.

17 becas para el futuro

Con los donativos de la entrada al desfile, la ONG Harambee ha becado a 17 niñas africanas que ahora podrán formarse profesionalmente en Diseño y Confección en la Escuela de Ágata Carelli de Lomé (Universidad de Togo). Desde que comenzó «Diseños que Cambian Vidas», se han conseguido más de cien becas para fomentar la formación profesional de la mujer y que supere sus condiciones de vida.

Harambee ONGD es un proyecto internacional de comunicación y solidaridad con África, a través de la cooperación directa con los africanos y de la sensibilización en el resto del mundo. Ha colaborado en el desarrollo de 120 proyectos de educación, salud y seguridad alimentaria. Con estos proyectos se

han beneficiado cerca de un millón de mujeres, niños y niñas vulnerables de África Subsahariana.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/disenoscambian-vidas-valencia-fundacioncoso-harambee/ (25/11/2025)